

Leonhard

HOTEL
LEONHARD
★★★★



Das Hotel ist im Besitz der Familie Hörl und hat den Schwerpunkt eines Ski- und Wanderhotels.

Es ist ein 4-Sterne-Betrieb mit 220 Betten und beschäftigt 45-55 Mitarbeiter.

1980 Baubeginn und zu Weihnachten 1981 Eröffnung

1988 Neubau des Hallenbades und 13 zusätzliche Zimmer

2004 Umbau von 23 Zimmern auf Suiten und neues Restaurant

2008 Bau eines Wellnessbereiches und 40 neue Suiten

2011 Renovierung des Hoteleinganges, der Bar und Rezeption, neuer Ski- und Fahrradkeller



Das Hotel im Jahr 1981